

SABATAN (Rock Star Live, Baracaldo)

Escrito por R.T.F.

Viernes, 21 de Octubre de 2011 21:35

Poco público recibió a estos madrileños (no confundir con los suecos Sabaton ... me comentaron que tuvieron algún problemilla a cuenta de esta similitud), que cuentan en su haber con 4 demos (96-97-99-01), un EP de 2003 titulado "Like a Bullet in the Brain", y un LP de 2006, "Fire Angel" (además, tienen un 2º LP pendiente de publicación). 15 años de rodaje, permitían esperar un grupo "con tablas", cuando menos, y bien que lo demostraron en la Rock Star Live., con un enérgico vocalista, Dani López (de Rancor), una potente sección rítmica (Edu Olmos a la batería y Juanjo Alcaraz al bajo), y dos buenos guitarristas: mención especial para Rubén González, el melencólico de la Jackson (que no se me enfade el bajista), y sin desmerecer, uno de los veteranos (el otro es Edu) del grupo, Ricardo Ruiz, el barbudo guitarrista rítmico.

Es una pena que ocurra tan a menudo que la gente calcule el tiempo del telonero para llegar justo al grupo principal. Si te hicieran un descuento por no ver el artista invitado, aún se podría entender, estando en tiempo de crisis. Pero como la entrada va a costar lo mismo, qué le costará a la gente, por respeto al grupo de apertura, llegar a tiempo para verlo, aunque sólo sea por curiosidad (si no te gusta, siempre te puedes ir a tomar algo, y escucharlos de fondo ... peor que la música de la gran mayoría de los bares no iba a ser). Pero ya parece ser una costumbre para muchos "concierteros" norteros (al punto de que en el show de Mr. Big del 23 de Septiembre en esta misma sala, en el que no actuaron teloneros, hubo gente que llegó mediado el concierto, y valía "sólo" 38 euros de nada).

Sólo recordaré que los Scorpions (a los que veré en Burdeos el 19 de Noviembre), se dieron a conocer teloneando a UFO, los cuales, como "agradecimiento", les birlaron a su guitarrista solista, un tal Michael Schenker (me gustaría saber qué diría su hermano Rudolf entonces). Un ejemplo más sangrante aún fue el de Barón Rojo, a cuyo mánager ofrecieron abrir para ACDC en su gira americana (esto me lo contó Sherpa), y dicho mánager se negó por el elevado coste. En su lugar fueron unos chavales, por entonces totalmente desconocidos y novatos, llamados Def Leppard.

Y así podría seguir con un sinfín de ejemplos, con lo que seguid perdiéndoos teloneros (y lo digo yo, que me he tragado unos cuantos "paquetes" por mi costumbre de llegar pronto para coger 1ª fila), y echaréis por tierra la oportunidad de ver buenos grupos, como estos Sabatan, y gratis (porque la entrada ya la has pagado, en este caso por Virgin Steele).

Fotos en "Leer Más".

SABATAN (Rock Star Live, Baracaldo)

Escrito por R.T.F.

Viernes, 21 de Octubre de 2011 21:35

{rokbox album=|Fotos de Rafa|}images/stories/fotosrafa/SABATAN/*.*{/rokbox}